

Neuer Regionalplan

BEHÖRDEN Versammlung beschließt Neuaufstellung

REGION (red). Der derzeit für den Regierungsbezirk Darmstadt geltende Regionalplan Südhessen/Regionale Flächennutzungsplan soll überarbeitet und neu aufgestellt werden. Die Regionalversammlung Südhessen hat dies gestern beschlossen und die beim Regierungspräsidium Darmstadt angesiedelte Obere Landesplanungsbehörde als Geschäftsstelle der Versammlung mit dem Beginn der vorbereitenden Arbeiten zur Neuaufstellung des Plans beauftragt. Die Vorarbeiten sollen zudem in enger Abstimmung mit dem für den Ballungsraum zuständigen Regionalverband FrankfurtRheinMain erfolgen.

Wie das Regierungspräsidium erläutert, sei der derzeitige Regionalplan Südhessen/ Regionale Flächennut-

zungsplan 2010-am 17. Oktober 2011 in Kraft getreten. Gemäß den rechtlichen Vorgaben seien Regionalpläne innerhalb von acht Jahren nach ihrem Inkrafttreten durch Neuaufstellung den veränderten Verhältnissen anzupassen. Innerhalb dieser Frist sei der obersten Landesplanungsbehörde dann ein neuer Regionalplan zur Genehmigung vorzulegen. Bis zum Inkrafttreten des neuen Regionalplans gelte der bestehende weiter. Der Regionalplan macht unter anderem Vorgaben zur Raum- und Siedlungsstruktur, zu Verkehrs- und Leitungstrassen sowie zur Entwicklung und Sicherung von Natur- und Landschaft und der Landwirtschaft. Außerdem beinhaltet das Planwerk Aussagen zu regenerativen Energien.

GT 24.9.16

d.h. WKA !!